
 

  

Se le presentó al Intendente un proyecto paisajístico para el territorio. 

 

 

 

 

 

 

Se trata de una iniciativa vinculada preferencialmente, a los ombúes que existen en 

la zona y la región.   

Recientemente, Omar Lafluf recibió en la comuna, a la Arquitecta y Doctora 

especialista en paisaje, Ana Vallarino Katzenstein, quien le interiorizó sobre la 

propuesta.  

En ese sentido se indicó que, ya se está haciendo un relevamiento de más de 400 

ejemplares vegetales de esta especie.  

Por otra parte, en el encuentro se abordó la posibilidad de que Río Negro sea sede 

de un simposio referente a paisajismo, relacionado al Sitio Patrimonial. 

El Dr. Lafluf le confirmó a Vallarino, la aspiración de oficiar de anfitrión para el 

mencionado evento, que tendrá lugar en el mes de mayo del próximo año 2022.   
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Avanza la creación de un plan de capacitación y formación para 

apicultores del departamento.  

 

 

 

 

 

 

 

 

La idea se desprende a raíz de un pedido que recibió el Intendente Omar Lafluf, por 

parte de integrantes de ese sector, quienes le manifestaron la necesidad de 

concretar instancias de aprendizajes y saberes a cerca de la temática. 

El jefe comunal trasladó ese planteo al área correspondiente, dentro del Ministerio 

de Ganadería Agricultura y Pesca, donde le dieron tratamiento al asunto y ya se 

comienza a dar los primeros pasos en ese sentido. 

En principio se ha fijado para el jueves 9 de setiembre, una primera recorrida por el 

territorio, comenzando reuniones en la ciudad de Young y posteriormente en Nuevo 

Berlín.  

El propósito es conversar con productores apicultores de la zona para ir diseñando 

una hoja de ruta de trabajo en conjunto, de cara a los futuros cursos de 

capacitación en operario, como también en iniciación apícola para jóvenes, 

previa presentación al INEFOP. 
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En sala de reuniones del edificio Stella D´Italia se presentó el libro Estela 

Golovchenko. 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, el 

coordinador general del Instituto de Artes Escénicas del MEC, Álvaro Ahunchain, e 

invitados especiales, se cumplió la actividad. 

En la oportunidad Estela Golovchenko, autora de este trabajo literario, manifestó 

que se trata de la publicación de cuatro obras, que contienen historias de amor 

vinculadas a la época del gobierno de facto, pero con un enfoque en el presente. 

Es un libro que puede leerlo el público en general, pero también son textos que se 

escribieron para ser representados en el formato escenario.  

Por su parte Álvaro Ahunchain, celebró la instancia cultural, la que reafirma el 

compromiso y el desafío planteado al inicio de su gestión, en cuanto a valorizar al 

máximo la creación uruguaya en las artes escénicas; al tiempo que reafirmó la 

misión del INAE, con respecto a los recursos públicos,  velar para que estos se 

destinen a la difusión de los autores nacionales, para proyectarlos y promoverlos a 

más.        
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Invitaciones / Departamento de Educación y Cultura. 
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Asociación Comercial e Industrial de Río Negro / 

Río Negro Gobierno Departamental. 
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Se comenzó a trabajar en la organización de eventos en el marco de la 

TELETON 2021. 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Por tal motivo se realizó una reunión en el Centro Socio Cultural, entre el Intendente  

Dr. Omar Lafluf y la Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez. 

 

Diferentes direcciones de la comuna mantendrán en breve encuentros de coordinación, 

para delinear estrategias y planificar actividades solidarias de recaudación para apoyar el 

trabajo TELETON. 

 

Esta será una edición especial ya que se festejan 15 años de atención. 

La fecha de la maratón televisiva solidaria está prevista para los días viernes 5 y sábado 6 

de noviembre.  

En 2006, luego de tres eventos televisivos que permitieron la construcción del Centro de 

Rehabilitación de Montevideo, comenzaron las atenciones en Teletón.  

En quince años más de 4.700 niños, niñas y adolescentes han pasado por sus instalaciones. 

En 2010, comenzó la construcción del Centro Fray Bentos y ampliación del edificio en la 

capital del país.  

En diciembre del año 2011 se inaugura el Centro de Fray Bentos. 

En 2012 se comienza  a atender en la ciudad y queda operativo el consultorio 

odontológico. 

En 2013 se deja funcionando la Casa Hogar Teletón en Fray Bentos. 

 

La Fundación Teletón en Uruguay fue constituida con el fin de trabajar para hacer posible 

la creación, puesta en funcionamiento y mantenimiento de Centros de Rehabilitación 

Pediátrica al alcance de todos en Uruguay. El objetivo técnico de los mismos es la 

rehabilitación integral del niño y joven portador de una discapacidad de origen neuro-

músculo-esquelética, de manera de favorecer su inclusión familiar, escolar, laboral y social. 
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Interior del departamento. 

Está en marcha el proyecto Fortalecimiento de saberes para desarrollar 

actividades que generen ingresos directos o indirectos. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde el Departamento de Desarrollo se lleva adelante esta actividad la que está a cargo 

del Director Alfredo Irureta y de los técnicos Daniel Nasta y Sebastián Alarcón. 

Comprende, entre otras cosas, la construcción de cuatro invernáculos: en Grecco, Algorta, 

Nuevo Berlín y San Javier. 

 

"Fortalecimiento de saberes"  

Es un proyecto del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI); Programa de capacitaciones que 

consta de 4 cursos, los que se llevarán a cabo en las referidas localidades. Los temas son: 

1) Producción agroecológica. 

2) Economía familiar. 

3) Cocina saludable y conservación de alimentos. 

4) Manipulación de alimentos. 

Comienzan en Setiembre y estarán terminando aproximadamente, en Junio del 2022. 

Las tareas prácticas del curso de Agroecología, se harán en los viveros instalados donde se 

van a producir verduras que irán en beneficio de los participantes.  

Los trabajos prácticos del curso de Cocina se cumplirán en la sala bromatológica 

habilitada. 

La Unidad de Agricultura Urbana y Periurbana, trabaja para promover la mejora continua 

de los sistemas de producción de huerteros/as y pequeños productores familiares de todo 

el departamento, que conlleve a una mejora en la calidad de vida de los actores 

involucrados. 

En definitiva, se busca constituirse en un instrumento de movilización a desarrollarse 

básicamente en territorios urbanos y suburbanos, abordando la autoproducción de 

alimentos dentro de un proceso que promueva la búsqueda de la seguridad alimentaria. 

Atendiendo a la exploración de nuevas iniciativas en el rubro. 

Aquellos vecinos interesados en participar de este proyecto, pueden inscribirse en las 

oficinas de las comisiones especiales de Algorta y Grecco y en las oficinas de los municipios 

de Nuevo Berlín y San Javier, en el horario de 08:00 a 14:00. 
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  Se concluyeron las reformas en la casa destinada a cuadrilla de 

caminería rural.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se finalizó dicha obra por parte del personal de albañilería de Fray Bentos, en el 

inmueble (ex abasto municipal) que comúnmente ocupa la cuadrilla destinada a 

trabajos en la cominería rural. 

Estas intervenciones son parte del proyecto de mejora del lugar, con el propósito de 

brindarle la comodidad necesaria durante la estadía mensual, a las personas que 

cumplen tareas en la mencionada área, teniendo en cuenta la cantidad de días 

que deben convivir lejos de sus hogares. 
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Se embellecen con florales sitios de disfrute común. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personal del vivero local viene trabajando en la reposición de jardinería 

correspondiente a la temporada primavera-verano. 

El vivero de la localidad cuenta hoy con 10.000 plantínes aproximadamente, de 

diversas especies 

Hay Portulaca, Siempreviva, Celosías, Copetes Amarillos, Coral Rojo, Lobelia y 

Gonphrena, entre otras,  las que serán plantadas en los diferentes canteros 

existentes y también en algunos espacios públicos, los que serán acondicionados 

para ser intervenidos por el equipo que lleva adelante esta tarea. 

Si bien en los últimos días se ha registrado inconveniente en la zona destinada para 

este trabajo ya que se encuentre al límite de su capacidad, ya se hicieron las 

gestiones para poder contar con materiales, que permita la construcción de más 

mesas y otros equipamientos necesarios, como manera de ampliar la producción. 
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Martes 07 / Setiembre Nuevo Berlín 

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas inició obras sobre ruta N° 20 

en los accesos a Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

De esta manera se confirma un planteo formulado en su momento, por el 

Intendente Dr. Omar Lafluf al entonces titular de la cartera, Luis Alberto Heber y que 

ahora lo lleva adelante el actual secretario de estado, José Luis Falero; sobre la 

ampliación de los trabajos programados en la zona. 

La solicitud del jefe comunal tenía que ver con, la realización de intervenciones de 

mejoras en la entrada a la localidad, tal como se está cumpliendo en el tramo de 

la 20, desde la ruta 24, hasta la N° 3. 

El alcalde, Hernán Godoy informó que, una cuadrilla del Ministerio de Transportes y 

Obras Públicas ya está abocado a esa tarea; en las últimas horas se instaló la 

cartelería correspondiente y las maquinarias comenzaron los primeros movimientos 

en Ruta 20 y calle Uruguay; ingreso al centro poblado de la villa. 

 

 

 

 

 

 

 


